



さん さん
燦 燦

佐世保市立清水中学校
 学校だより 8号
 令和6年 6月17日
 校長 榑尾 吉嗣

学校教育目標：「明るく、自ら求めて伸びる生徒の育成」
 校訓：凜と在れ 生徒会スローガン：「新風」～もっと先へ～

佐世保市中学校体育大会について（ご報告）

先週(6/8～10,14)開催された佐世保市中学校体育大会（夏季大会）が、水泳競技をもって終了いたしました。昨年度から総合開会式（コロナ禍以前と比べると縮小版です）も再開され、市内の学生が一堂に会する有意義な機会となりました。応援も会場や競技によっては、一般生徒や保護者の方も観戦でき、選手だけでなく応援生徒、保護者などを含めた「**チーム清水中**」の一体感を実感することができました。それまで培った練習の成果を如何なく発揮するためには、本人の頑張りはもちろん、応援のかけ声、熱気の後押しがいかに大切で、ありがたいことかを再認識することができました。

市中体は大会ですので、どの競技においても順位がつきます。誰もが頂点を目指して頑張りますが、目標を達成できなかつた人もたくさんいることでしょう。結果については真摯に受け止めて悔しい思いをすることも大切です。それと同時に一生懸命に頑張った、全力を尽くした自分や仲間を褒めてあげてください。認めてあげてください。何事も一歩踏み出せば足跡が残ります。足跡が続けば道になります。ここまで歩んできて自分自身が作った道には大いに自信を持ってください。これからの支えにしてください。仲間の頑張りは、学校全体に“**活気**”や“**やる気**”を与えてくれます。選手、応援団それぞれが「**かがやく**」ことのできた市中体だったならばこんなに嬉しいことはありません。

【各競技の結果】

団体結果、個人は3位以上または県大会出場の選手を紹介します。【県】は県大会出場です。

○陸上

3年女子 800m 2位 手光 梨乃 【県】 共通女子 1500m 3位 手光 梨乃
 共通男子 800m 2位 山本 竣介 【県】
 3年男子 1500m 1位 山本 竣介 【県】
 1年女子 800m 3位 森 優愛

○軟式野球

1回戦 ○清水15 - 1小佐々・江迎 2回戦 ●清水0 - 3相浦

○バスケットボール

男子 1回戦 ●清水67 - 76相浦
 女子 1回戦 ●清水22 - 121祇園

○バドミントン

男子団体 2回戦 ○清水3 - 0浅子義務 準決勝 ○清水2 - 1大野
 決勝 ●清水1 - 2早岐 【県】

個人：ダブルス 1位 下釜・山下ペア 【県】：3位 野田・吉田ペア 【県】

女子団体 2回戦 ○清水3 - 0宮 3回戦 ○清水2 - 1鹿町
 準決勝 ○清水2 - 1広田 決勝 ○清水2 - 0中里 【県】

個人：シングルス 1位 吉田 妃来 【県】

：ダブルス 3位 平野・福岡ペア 【県】：3位 岩志・古賀ペア 【県】

○剣道

男子 個人戦 3位 福岡 正宗 【県】

裏面に続きます

○バレーボール

男子 予選リーグ ●清水0 - 2 早岐 ○清水2 - 0 相浦
決勝T ●清水0 - 2 広田
女子 予選リーグ ○清水2 - 1 柚木
決勝T ○清水2 - 1 東明・佐世保北 ●清水0 - 2 聖和女子

○ソフトテニス

男子団体 1回戦 ●清水1 - 2 日宇
女子団体 1回戦 ●清水0 - 3 東明

○水泳

共通男子 100m 背泳ぎ 3位 野川 創成 【県】

※陸上、剣道、バドミントン、ソフトテニス、空手道、水泳の個人戦（陸上は決勝進出者）については、[佐世保市民スポーツ情報サイト「PLAY！」](#)に掲載されておりますのでご覧ください。



私（校長）は当日総合開会式に出席できませんでしたので、上の写真の左側2枚は、前日の総合Gでのリハーサル風景です。右側2枚は6/14開催の水泳競技です。（5,7コースが野川さん）
プラカード：手光 梨乃さん、旗手：藤川 将矢さん、団長：山本 竣介さんが堂々とした姿でリハーサルから臨んでくれました。

清水中は徒歩による移動ができて、応援が可能なバレーボール競技（体育文化館）に応援団を出して大声援のもと、選手たちの活躍を後押ししました。

この市中体を最後に引退する3年生、県中総体出場を勝ち取った団体、個人。頑張る選手たちに熱いエールを送った応援団。それぞれに思いのこもった市中体だったと思います。この経験をこれからの私たちの成長の糧にしていきたいと思います！！。

「歯と口の健康週間」図画・ポスター展（ご報告）

標記図画・ポスター展には、市内の各幼稚園・保育所・認定こども園、小・中学校及び義務教育学校から多数の作品が出品されました。

その中で、本校の鶴 尚子さん（3年）の作品が“**佐世保市教育長賞**”を受賞しました。作品は地域における口腔衛生活動の啓発・推進を図るために本校の歯科校医さんでもあります、『丸山朋彦歯科医院』に6月17日（月）～6月29日（土）まで展示されていることもあわせてお知らせいたします。



鶴さんの作品です

※本日より学校開放週間(6/17~6/21)です。

多くの方々に来校いただき、学校の日常をご覧いただければと思います。また、19日（水）は、授業参観（各学級道徳の授業）・学級懇談会となっております。限られた時間ではありますが、生徒たちの頑張る姿を見ていただき、教職員との情報共有を図る場になれば幸いです。



鮮明な画像等は、ホームページをご覧ください。